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Hervorragend der Hinweis und Link, vielen Dank. Ob es der Weisheit letzter Schluss ist bleibt 
offen, aber es ist einige Logik darin. Auch andere Arten sind dort ganz anders zugeordnet und 
die machen sehr viel Sinn. Nicht unbedingt interessant für Eps-Liebhaber aber mich. Ansonsten 
ist die Trennung von Trichocereus und Eps sehr sinnvoll. Darüber gibt es im Am. Cactus Journal 
auch einen interessanten Artikel.

Klaus

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5233-es-gibt-wieder-
lobivien/&postID=42213#post42213
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